

ULTIMA HORA: CARNAVAL DE MARANCHON:

EN LOS PRIMEROS PUESTOS DEL RANKING CARNAVALERO JUNTO A TENERIFE Y RIO

Fantástico y multicolor, como no podía ser de otra forma, con gran profusión de disfraces y enormes ganas de juega por parte de todos los asistentes, se celebró esta nueva edición de este gran carnaval maranchonero que sorprendió a propios y a extraños, por:

- a) Gran afluencia de gente (el centro social claramente insuficiente)
- b) Originalidad y variedad de disfraces (de cuerpo entero, sobre todo por el frío).
- c) Animación musical a cargo del gran conjunto ya habitual en el evento de las Women's Music.
- d) Chocolate y bingo, también copas a un precio más que razonable.

La fiesta se disolvió a altas horas de la noche con gran satisfacción de los participantes y la sensación generalizada de que Maranchón existe (al menos para divertirse, que no es poco).

Esperemos que al año que viene sigamos contando con esta gran afluencia y con un local más grande que bien podría ser nuestra sede social.

Texto y fotos M. Atance

